

Presidente del Parlamento envía felicitación a las madres cubanas en su día

Image not found or type unknown

La Habana, 9 may (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, Esteban Lazo Hernández (en la foto), envió este domingo un mensaje a todas las madres cubanas por su día.

Madres Cubanas:

El día consagrado al cariño, el recuerdo y agradecimiento a las madres es el más justo y hermoso sentimiento hacia quienes nos gestaron, nutrieron y encaminaron nuestros primeros pasos en la vida.

En ese amor está la noble razón por la que reconocemos como Madre Patria a la tierra en la que sus hijos nacen, se forjan y hasta llegan a dar la vida por ella.

Felicitemos a las madres cubanas, en especial a las que en las actuales circunstancias se desempeñan en la primera línea de los sectores de la ciencia, la salud, la producción, los servicios y la defensa, cumplen sus deberes en las organizaciones políticas y de masas o en los órganos de elección popular.

Nuestra historia tiene en ustedes muchos referentes, el más alto de todos es el de Mariana Grajales, la Madre de la Patria, quien en medio de condiciones muy hostiles parió, educó a todos sus hijos y los encaminó en la senda de la independencia de Cuba.

Fraternalmente

Esteban Lazo Hernández

La Habana, 9 de mayo de 2021

“Año 63 de la Revolución”

(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/256702-presidente-del-parlamento-envia-felicitacion-a-las-madres-cubanas-en-su-dia>



Radio Habana Cuba